

Motion 2137

Mauvais éclairage : supprimons les passages piétons dangereux !

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève
considérant :

- que les passages piétons sont souvent très mal éclairés dans le canton de Genève ;
- que de nombreux passages piétons ne sont pas aux normes fédérales ;
- que l'éclairage est un élément essentiel de la sécurité ;
- que la vie humaine n'a pas de prix,

invite le Conseil d'Etat

- à faire un inventaire de l'éclairage des passages piétons ;
- à évaluer la conformité des passages piétons selon les directives fédérales en matière de sécurité ;
- à faire modifier l'éclairage des passages piétons dans les meilleurs délais.